

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 22. November 2007

Ehrenbrief des Landes Hessen

Die Richter Erich Hildenbrand und Wolfgang Schmelz wurden gestern mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet. 1. Kreisbeigeordnete Claudia Jäger überreichte die Urkunde. Zu den ersten Gratulanten gehörten Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de